

EL HERALDO DE MÉXICO

PUEBLA

MIÉRCOLES / 31 / 10 / 2018

EDITORA: FABIOLA CANCINO / COEDITORES: HUGO ARCE / ANTONIO BAUTISTA / DAVID GARCÍA
COEDITOR GRÁFICO: PEDRO ORTIZ

H

#CONSEJOCOORDINADOR

Reconoce la IP labor económica



• **GALARDÓN.** Esta es la primera vez que se otorga la distinción a un mandatario.

**MIEMBROS DEL CCE OTORGAN
DISTINCIÓN A TONY GALI POR
APOYO A LAS EMPRESAS**

49.5

POR CIENTO
CRECIÓ EL
SECTOR
INDUSTRIAL.

53

MIL EMPLEOS
SE CREARON
EN LA
RECIENTE
ADMINIS-
TRACIÓN.

REDACCIÓN

ESTADOS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Debido al crecimiento económico que ha tenido Puebla, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) entregó un reconocimiento al gobernador Tony Gali por su colaboración con el sector privado.

En la última reunión de trabajo que mantuvo el mandatario con el CCE, se dieron a conocer los avances del trabajo conjunto entre los empresarios y el gobierno estatal.

Método que logró incrementar el crecimiento económico de la entidad que se posicionó en el segundo lugar a nivel nacional con un crecimiento de 5.9 por ciento, además de que la entidad ocupó el primer lugar en transparencia gracias al buen manejo de los recursos públicos, lo que

HACEN EQUIPO

• En el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia de Puebla hay tres integrantes del CCE.

• Se logró una tasa de desocupación de 3% en el estado, por debajo de la media nacional que es de 3.6%.

• Se firmó el pacto 20 acciones por la economía de Puebla, y acciones para infraestructura.

brinda mayor confianza a los empresarios para invertir en el estado, lo que se ve reflejado en el incremento de 49.5 por ciento en el sector industrial.

Por ello, el presidente del CCE, Carlos Montiel, reconoció las estrategias articuladas por la administración estatal para la institucionalización del Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia, así como la labor del gobernador a quien agradeció el apoyo.

Mencionó que es la primera ocasión en la que el organismo otorga esta distinción a un gobernador, ya que Tony Gali ha mostrado una amplia disposición para apoyar al sector, debido a su proximidad con este sector y su compromiso con el fortalecimiento de la economía local.

Por ello, Tony Gali expresó su agradecimiento y resaltó que los resultados que ha logrado la entidad son producto de la colaboración con los empresarios y un reflejo inmediato de la cercanía que ha mantenido con la sociedad. ■